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Corporativos asistentes (1 1):

Por UPN:
D. Jesús Antonio Barricarte Sarabia.
D. Jorge Pía Vidal.
Da Estrella Losada García.
D. Alfredo Caballero Sucunza.
D. Jean Paul Aparicio Knorr.

Por A.I.C.C.:
Da Ma Isabel Remón Echarri.
D. Ángel Berjón San Juan.

Por A.E. Erreniega:
D. José Enrique Miranda García.
Da Izaga Mendioroz San Martín.

Por Nabai 2011:
D. Miguel Ángel Sanz Izco.

Por PSN-PSOE:
D. José Luis Sánchez Galipienzo.

A C T A

En la Casa Consistorial de la CENDEA DE CIZUR en Gazólaz, Comunidad
Foral de Navarra, siendo las 19:30 horas del DÍA 10 DE JUNIO DE 2015, previa ta
convocatoria cursada al efecto, se reúnen en la Sala de Sesiones, los once
miembros de pleno derecho que constituyen la Corporación Municipal del
Ayuntamiento de la Cendea de Cizur, cuyos datos personales identificativos y
siglas de partidos políticos o agrupaciones electorales que representan anteceden
expresados, con el fin de celebrar la SESIÓN que previene el artículo 36-1 del
vigente Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Jesús Antonio Barricarte Sarabia,
asistidos del Sr. Secretario del Ayuntamiento, D. Juan Ignacio Zubiaur Carreño.

La Presidencia, previo declarar la sesión a puerta abierta y con la asistencia
de una persona de público, da inicio a la sesión con el fin de acordar lo
procedente sobre el único asunto enunciado en el orden del día de la
Convocatoria, que, como se señala en la misma, se trata de dar estricto
cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 36 del vigente Real Decreto



2568/1986, en cuanto determina que: «1. El tercer día anterior al señalado por la
legislación electoral para la sesión constitutiva de los Ayuntamientos, los
Concejales cesantes se reunirán en sesión convocada al solo efecto de aprobar el
acta de la última sesión celebrada»

Único asunto del orden del día,

Único.- Acta de la sesión celebrada el día 22 de mayo de 2015.-
Votación para aprobación.

Presidencia, tienen la palabra los portavoces de los grupos políticos
municipales ¿alguna observación a los proyectos de actas remitidos?, ¿ninguna?,
pasamos a votar la aprobación del Acta de la sesión celebrada el día 22 de mayo
de 2015, Sr. Secretario,

Sr. Secretario, sometida a votación, es aprobada por asentimiento unánime.

Presidencia, muchas gracias, no habiendo más asuntos que tratar, y antes de
dar por terminado el Pleno, tratándose de la última sesión plenaria de esta
Corporación Municipal por cambio de legislatura, quiero haceros entrega a cada
uno de vosotros de un humilde recuerdo a modo de pergamino, expresivo de la
legislatura que hemos compartido, expresar al mismo tiempo mis mejores deseos
para los nuevos munícipes proclamados electos en las elecciones locales
celebradas el 24 de mayo pasado, y abrir un turno de intervenciones a los
portavoces de los grupos políticos. Por el Grupo de Erreniega,

Sr. Miranda, es la última sesión y lamento tener que hacer una observación a
este Ayuntamiento. Agradezco las buenas intenciones del Sr. Alcalde, porque
entiendo que es iniciativa suya, con este documento de reconocimiento a nuestra
labor pero yo creo que siendo un documento oficial de Alcaldía o del
Ayuntamiento debería haber sido en bilingüe. Tal y como habíamos quedado hace
tiempo que las publicaciones, comunicaciones y demás fueran en bilingüe.
Entonces me veo obligado, tanto mi compañera como yo, a rechazar este
documento y solicitar que se nos remita en bilingüe. Si no fuera así pues no lo
vamos a recibir. Esto como primera observación por eso digo que lamento tener
que despedirme así de este Ayuntamiento porque la próxima legislatura ya no
estoy, mi compañera sí. Y luego, después de quince años de labor en este
Ayuntamiento, que creo que ha sido bastante fructífera, desear a los que van a
continuar que con el mejor empeño hagan lo mejor para el Ayuntamiento, y a los
que dejan conmigo el cargo, agradecerles que hayan colaborado conmigo en el
"buen hacer", como dice el Sr. Alcalde, en pro del común de la Cendea.
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Presidencia, muchas gracias. Una aclaración. El documento que les ha sido
entregado se ha preparado a última hora, sin tiempo para traducirlo, sin ninguna
intencionalidad. Es un detalle de última hora.

Sr. Miranda, agradezco la buena intención, simplemente digo que con un
poco de tiempo se puede traducir y remitirlo.

Presidencia, muchas gracias. Por el Grupo Independiente,

Sr. Berjón, nosotros también queremos expresar nuestro agradecimiento a
todos los que han constituido el equipo de gobierno y a los que han liderado la
oposición en esta legislatura. Creo que se han hecho bastantes cosas positivas y
de manera especial agradecer a los que constituyen personas salientes, a las
cuales echaremos de menos sin duda, porque sus aportaciones han sido de
interés, sin menoscabo de que las aportaciones de los entrantes sean igualmente
fecundas y positivas. Ha sido para mí muy grato compartir con vosotros, no sólo
desde el punto de vista de la gestión municipal, sino desde el punto de vista de
las relaciones personales y humanas, habiendo quedado una bonita relación que
perdurará en el tiempo. Muchas gracias.

Presidencia, muchas gracias. Por el grupo de Nabai,

Sr. Sanz, arratsalde on. Buenas tardes a todos. A mí también me gustaría, y
me sumo un poco a la sugerencia de Enrique Miranda, me hubiera gustado este
agradecimiento en bilingüe. Como mínimo tenemos simplemente el
encabezamiento "Ayuntamiento de la Cendea de Cizur" pues si el "Zizur
Zendeako Udala", yo creo que eso estaba traducido tampoco hacía falta mucho
más para haberlo puesto. También quiero agradecer la paciencia que se ha tenido
conmigo en algunas cosas. Supongo que todo no han sido buenos modos, alguna
vez igual nos hemos salido del tiesto. He intentado por todos los medios venir
aquí a sumar y sobretodo, cuando se ha podido, lo he hecho. También nos ha
tocado corregir algunas cosas que entendía que no estaban del todo correctas. En
resumen, si ha habido algunos malos modos, pido perdón y agradezco a todos las
atenciones que se hayan podido tener conmigo. Gracias.

Presidencia, muchas gracias. Por el grupo de PSN,

Sr. Sánchez, después de escuchar a todos, mis sentimientos y deseos son
recíprocos. Lo mismo que he escuchado, que lo reciban todos. Para mí han sido
ocho años de una experiencia distinta. Colaborar en lo que se ha podido con el
mejor deseo o intención, sobretodo con unos beneficiarios que eran los vecinos, y
eso nos ha preocupado siempre. Primero, participar, segundo, buscar la
transparencia y la colaboración. Y en esa línea he intentado trabajar y poner todo
lo que he sabido o he podido, con condicionantes por circunstancias y con -a
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veces- imperativos que no hemos podido o sabido superar. De todas formas
agradecido a todos por el trato, muchas veces, favorable, y otras veces, crítico,
pero todo acogido con la misma actitud positiva. Deseo a todos lo mismo que me
han deseado a mí.

Presidencia, muchas gracias. Por el grupo de Unión del Pueblo Navarro,

Sr. Pía, nosotros nos sumamos a los agradecimientos. Como además hemos
estado gobernando, con más motivo que probablemente el resto, pedir disculpas,
como decía Miguel, por las veces que no hemos estado a la altura o que hemos
tenido un talante más discutidor, impositivo o del tipo que sea. Y en cualquier
caso, yo creo que os vais los cuatro que más experiencia teníais aquí en el
Ayuntamiento. Yo, cuando he llegado, que sabéis que he llegado hace poco, de
vuestra parte, aunque no erais de nuestro propio grupo político, no he encontrado
más que ayuda. Agradeceros especialmente a los cuatro. Y en fin con la
experiencia que tenéis no descarto del todo que en algún momento os podamos
pedir algún tipo de opinión, de ayuda, porque conocéis muy bien la historia no
escrita del Ayuntamiento. Muchas gracias.

Sra. Remón, yo me quiero despedir después de todos estos años que hemos
estado trabajando por la Cendea, muy a gusto por cierto, en los que he recibido
mucho más de lo que he dado, nada más ymuchas gracias a todos.

Presidencia, muchas gracias a tí. En la lógica del Libro de Los Días, hoy se ha
acabado una página. No caben más letras, y queda... flotando en el ambiente, un
aroma de nostalgia y despedida. Es el día del adiós, sobre todo para Maribel,
Miguel, Enrique y José Luis, pero también es el de agradecerle a cada uno, su
disposición y esfuerzo par servir a esta Cendea. Es por ello que para terminar,
quiero invitaros a departir seguidamente en un pequeño refrigerio. Gracias,
muchas gracias a todos, con la razón y el corazón, muchas gracias.

Por lo que, no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 19:45 horas, de
orden de la Presidencia se levanta la sesión de la cual se extiende la presente
Acta en dos pliegos de papel especial de la Comunidad Foral de Navarra, Serie F,
hojas nos 22834 y 22835, ambos inclusive, escritas por ambas páginas, selladas
con el del Ayuntamiento y rubricadas en el encabezamiento de cada una de sus
páginas por el Sr. Alcaide-Presidente y
por todos los Sres. Asistentes, de lo
FE.

tario, y, al pie de la última, firmada
e yo, el Secretario del Ayuntamiento,
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